

24.06.2013 – 12:35 Uhr

TCS et ACS soutiennent « l'Initiative vache à lait »

Berne (ots) -

Aussi bien les délégués de l'ACS que ceux du TCS également, ont accordé, lors de leurs assemblées respectives à Neuchâtel et à Baden, tout leur soutien en faveur de « l'Initiative vache à lait pour un financement équitable des transports » lancée par l'association des importateurs suisses d'automobiles. En plus, ils ont rejeté la « politique de bricolage à court terme » de la Confédération, comme elle doit être pratiquée par exemple avec l'augmentation du prix de la vignette autoroutière et ont plaidé au lieu de cela, pour un fond de financement routier au niveau de la constitution, urgemment nécessaire.

« Ce sera vraiment le dernier moment pour que dans la politique des transports routiers enfin on puisse rivaliser avec même longueur d'épée et pour qu'on s'occupe des besoins légitimes et pressants de la route mieux qu'auparavant », se réjouit le Président Max Nötzli des exigences sans équivoque des délégués des deux associations de transports routiers et ajoute : « Il devient toujours plus significatif que nous sommes parvenus à mettre la pression nécessaire avec l'Initiative vache à lait et d'apporter une dynamique dans la politique des transports au point mort ».

En plus des deux associations de transports routiers, l'association des professionnels de la vente et des entreprises, Vente Suisse, a également accordé son soutien à l'initiative.

Contact:

Max Nötzli
Président
www.auto-suisse.ch
Tél: 031 306 65 65
e-mail: m.noetzli@auto-schweiz.ch
www.roulerintelligent.ch

Andreas Burgener
Directeur
www.auto-suisse.ch
Tél: 031 306 65 65
e-mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
www.roulerintelligent.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100740185> abgerufen werden.